## Gemeinderat von Zürich

8.4.98

Postulat von Andrea Widmer Graf (LdU)

Der Stadtrat wird geben zu prüfen, wie für die Fussballplätze des FC Wollishofen Ersatz gefunden werden kann, falls die Entwicklung im Gebiet Leberen-Sunnau in Adliswil eine Verlegung der heutigen Fussballplätze ist derzuf zu achten, dass für die neuen

Bei einer Verlegung der Fussballplätze ist darauf zu achten, dass für die neuen Plätze mindestens gleich viel Land zur Verfügung steht wie heute.

## Begründung:

Die Fussballplätze des FC Wollishofen befinden sich im Gebiet Sunnau auf einem Grundstück, das der Stadt Zürich gehört, aber in Adliswil liegt. Diese Fussballplätze werden sehr rege benutzt und ermöglichen vielen Jugendlichen aus dem Quartier Wollishofen eine sinnvolle und gesunde Freizeitbeschäftigung. Es ist deshalb sehr wichtig, dass auch in Zukunft dem Quartier Wollishofen genügend Sportplätze zur Verfügung stehen.

Die bestehenden Fussballplätze sind jedoch durch die Entwicklung im Gebiet Leberen-Sunnau sehr gefährdet. Mit dem Landverkauf der Stadt Zürich an die Stadt Adliswil im Gebiet Leberen wird der Startschuss für die Realisierung des Entwicklungskonzeptes Sunnau-Leberen gegeben. In diesem Konzept ist vorgesehen, das Grundstück, auf dem sich die Fussballplätze heute befinden, für Wohnen und Arbeiten zu verwenden und die Fussballplätze zu verlegen.

Die Stadtrat von Zürich muss deshalb mit Adliswil möglichst rasch Kontakt aufnehmen und sich dafür einsetzen, dass bei einer Verlegung der Fussballplätze eine gute Lösung gefunden wird, bei der für den Fussballsport mindestens gleich viel Platz zur Verfügung steht wie heute. Es ist sehr wichtig, dass auch in Zukunft dem Quartier Wollishofen genügend Sportplätze zur Verfügung stehen.

A hidune ff

Antrag: Behandlung im Rat mit der Weisung 366